
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе № 2 от 23.06.2021  

Повестка дня: 

1. Реализация национальных и региональных проектов в муниципальном округе 
в 2021 году 

2. О вопросах контрольно-надзорной деятельности в отношении субъектов 
малого и среднего предпринимательства 

3. Анализ развития малого и среднего предпринимательства в Пограничном 
муниципальном округе за 1 квартал 2021 года 

4. Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и среднего 
бизнеса 

Присутствовали: 

Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 

Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций  Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета. 

Члены Совета: 

Цыбакова С.Г. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 

Ступак А.М. - руководитель ООО «Гелиос»; 

Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 

Казарян Г.К. - индивидуальный предприниматель; 

Турдубаев Э.Б. - глава К(Ф)Х; 

Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 

Волков В.В. - директор ООО «ППК «Вулкан». 

Приглашенные: 

Журавлев С.М. - Главный специалист по дорожной деятельности отдела 
жилищно-коммунального хозяйства; 

Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 

Борщенко И.А. Представила повестку дня. 

Проинформировала представителей бизнеса о мерах, принимаемых для защиты 
от коронавирусной инфекции. 

Борщенко И.А.  Представила национальные и региональные проекты, в которых 
Пограничный муниципальный округ принимает участие в 2021 году. 

Обсудили благоустройство Пограничного муниципального округа. 



Решили: на следующем заседании Совета заслушать начальника управления по 
работе с территориями Администрации Пограничного муниципального округа 
 Долженко А.В.  по теме благоустройства территории округа. 

Журавлев С.М. Рассказал о дорожном контроле на территории Пограничного 
муниципального округа. Представил отчет по контрольно-надзорной деятельности 
по направлению «Дорожный контроль». Проинформировал, что нарушений со 
стороны, как юридических лиц, так и индивидуальных предпринимателей не 
выявлено. 

Решили: Информацию Журавлева С.М. принять к сведению. 

Плехова Ю.Н. Представила анализ развития малого и среднего 
предпринимательства в Пограничном муниципальном округе за 1 квартал 2021 
год. 

Решили: Информацию Плеховой Ю.Н. принять к сведению. 

Цыбакова С.Г. Рассказала о программе «Социальный контракт». 
Проинформировала, что на официальном сайте Администрации и Думы 
Пограничного муниципального округа имеется раздел «Социальная поддержка 
населения», в котором размещена подробная информация о реализации 
программы «Социальный контракт». 

Решили: Информацию Цыбаковой С.Г. принять к сведению. Пригласить на 
следующее заседание Совета начальника отдела по Пограничному 
муниципальному округу отделения по Ханкайскому муниципальному округу КГКУ 
«Центр социальной поддержки населения Приморского края» Ландграф М.С. с 
информацией о реализации программы «Социальный контракт» в Пограничном 
муниципальном округе в 2021 году. 

Турдубаев Э.Б. Рассказал о получении им статуса «Социальный 
предприниматель». 

Члены Совета обсудили возможность реализации малообеспеченным семьям 
молочной продукции крестьянскими фермерскими хозяйствами округа. 

Борщенко И.А. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


